



08.03.2016

L'amour est dans le SINE



Glamour et architecture sont au programme du sixième Salon de l'immobilier Neuchâtelois. L'événement se tient du 13 au 17 avril aux Patinoires du Littoral à Neuchâtel. Les organisateurs ont choisi pour marraine l'animatrice vedette de M6, Karine Le Marchand. Après Stéphane Piazza et Valérie Damidot, le SINE joue une fois de plus la carte people. Karine Le Marchand présente *L'amour est dans le pré*, une émission de télé réalité, qui aide des femmes et des hommes du monde agricole à trouver l'âme sœur. L'animatrice sera aux Patinoires durant le weekend des 16 et 17 avril.

Le SINE en plein essor

La manifestation se porte bien, à en croire l'engouement des exposants. La manifestation affiche complet depuis un mois. Ça représente 110 exposants, soit 125 entreprises. Les 90% d'entre elles sont actives sur le sol neuchâtelois. Remarquable, surtout lorsqu'on sait que le Salon lausannois de l'immobilier vient de mettre la clé sous la porte, alors que sa 12e édition devait avoir lieu dans dix jours. Les organisateurs expliquent ce contraste en raison du potentiel économique de notre région.

Imaginer l'agglomération neuchâteloise en 2050...

Vendredi 15 avril, le Salon inaugure une journée de l'architecture et de l'urbanisme. Un après-midi de débats et de présentations avec pour ambition d'imaginer l'agglomération neuchâteloise en 2050. Politiciens et architectes de renom feront le tour de la question. Notez encore cette première suisse : le salon de l'immobilier se prolongera au-delà du 17 avril grâce à une visite virtuelle, qui sera possible sur internet. On pourra se balader parmi les stands, à la manière des balades de Google Street View sur les routes du monde entier.